



PREMIO PARA PELICULA. Londres, marzo 25. La Princesa británica Ana, izquierda, entrega anoche a la actriz norteamericana Louise Fletcher el premio de la Academia británica a la Mejor Actriz del año pasado, por su participación en la película "Atrapado sin Salida".

E.U. Esboza su Posición a Cuba en Límites Pesqueros

WASHINGTON, marzo 25 (UPI). Estados Unidos esbozó a Cuba su posición en cuestión de límites de pesquería y maríftimos, en su primer enfrentamiento desde 1961 y se espera que el Gobierno de Fidel Castro establecerá su política en una segunda reunión que tendrá lugar en Nueva York dentro de una semana.

El Departamento de Estado describió "como de negocios", al encuentro rodeado de gran secreto entre Cuba y Estados Unidos. El mismo tuvo lugar ayer en Nueva York, en un lugar que no se reveló.

Este paso inicial hacía una eventual normalización de las relaciones entre ambos países, involucra conversaciones sobre pesquería a corta distancia de las costas. Que se sepa, es el primer contacto directo entre altos funcionarios de las dos naciones, desde que ambos países rompieron sus relaciones diplomáticas en enero de 1961.

Al preguntársele sobre el secreto que rodea a las conversaciones, el vocero del Departamento de Estado, Frederick Z. Brown, respondió que es un acuerdo mutuo

que se proceda de esa forma. "nos pareció que era mejor hacerlo de esta manera, no se trata de una forma poco frecuente en delicadas discusiones diplomáticas", expresó el vocero.

Brown manifestó que en la reunión inicial de ayer, los ocho miembros de la delegación norteamericana, encabezada por el Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Terence Todman, "presentaron nuestra posición (sobre límites de pesquería) y contestaron las preguntas cubanas".

"Los cubanos están considerando la cuestión", añadió Brown. Pero el vocero declinó comentar si ya fueron abordadas o se abordarán otras cuestiones en las reuniones futuras.

La delegación cubana, también integrada por ocho miembros, está encabezada por el Viceministro de Relaciones Exteriores, Pelegrin Torres.

Brown dijo que su Departamento planea anunciar la segunda reunión, una vez que ésta haya tenido lugar, y señaló que no hay indicaciones de que tendrá lugar

—Favor pase a la Pág. 30.

Descubren Mural de Leonardo da Vinci en Palacio de Florencia

FLORENCIA (Italia), marzo 25. (UPI).— Un equipo de investigadores de la Universidad de California está "virtualmente seguro" de que ha localizado en la pared occidental de la sala de los 500 del Palacio Viejo, de la familia de los Medici, un mural de Leonardo Da Vinci, que tendría unos 37 metros de largo y al que no se ve desde hace 400 años.

El mural sería una escena de la batalla de Anghiari, que se sabe que fue pintado por Leonardo en 1505 y después fue cubierto por una pared falsa erigida por el artista Giorgio Vasari, quien remodeló la famosa e inmensa sala y cubrió sus paredes y techos entre 1563 y 1578 con escenas de diversas batallas.

El equipo de investigadores trabajó durante un año con equipos ultrasónicos, que se consiguieron prestados y así se estableció que detrás de la pared de Vasari había "algo" que parecía aceite y yeso, materiales usados por Leonardo para hacer sus frescos.

Tradicionalmente los frescos se hacían mezclando argamasa y pintura directamente, pero

Leonardo tardaba mucho en decidir qué iba a hacer con las próximas pinceladas y se le secaba la argamasa antes de que consiguiera decidir el color de la pintura y la línea a seguir. Por eso empezó a trabajar con yeso y aceite, que le daban una combinación que tardaba más en secarse.

Ahora se van a usar equipos de rayos infrarrojos y de termovisión idénticos a los utilizados desde los satélites para fotografiar emplazamientos de misiles. Recién entonces se sabrá qué es lo que hay detrás de la pared y en caso de que todo confirme que se trata del fresco perdido de Leonardo (o demás será sencillo): simplemente habrá que sacar la pared del Vasari y llevarla a otra parte.

Ya se han extraído minúsculas muestras de la pintura utilizada en el fresco, operación que se hizo trepanando la pared falsa y las muestras están a estudio de los laboratorios de la Universidad de Florencia y de California. Dentro de pocos días el resultado de los análisis dirá si efectivamente se ha hecho el hallazgo.

Nada Positivo en la Conferencia Sobre Agua

MAR DEL PLATA, ARGENTINA, marzo 25. (AP). La Conferencia Mundial de las Naciones Unidas sobre el Agua terminó sus sesiones sin adoptar una declaración de principios, ya que el proyecto presentado por el grupo latinoamericano fue rechazado por la mayoría, y en su lugar fue adoptado un pequeño preámbulo, introductorio a los textos de

recomendaciones, que se aprobaron finalmente en la tarde de hoy.

Entre las principales decisiones adoptadas se destacaron dos temas que exigieron votaciones en separado del plenario. En primer lugar, Brasil pidió que cada país se manifestara nominalmente sobre la necesidad de que cada país brinde información adecuada a los otros con qué comparte recursos hídricos en caso de aprovechamiento de los mismos",

recomendación adoptada en días anteriores en la Comisión 2, a propuesta de México.

La votación fue de 29 a favor, 13 en contra, 48 abstenciones y 26 países estuvieron ausentes. Estos números fueron interpretados como una consolidación de la posición brasileña en la Cuenca del Plata y el Continente, ya que solamente cuatro países (Venezuela, Argentina, Haití y México, apoyaron el texto,

—Favor pase a la Pág. 34.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es sábado, 26 de marzo, el 85avo. día de 1977. Quedan 280 días en el año.

Eventos destacados en la fecha:
1792 El Rey Gustavo III, de Suecia, es herido mortalmente en un baile de disfraces.
1812 Un terremoto arruina a Caracas, la Guaira, San Felipe y otras ciudades venezolanas.
1827 Beethoven muere en Viena, después de una larga agonía, a consecuencia de una dolencia hepática.

1845 España reconoce a Venezuela como nación soberana e independiente.

1871 Se establece la comuna en París, después de la derrota francesa en la guerra contra Prusia.

1907 Las tropas nicaragüenses derrotan nuevamente a las de El Salvador y Honduras y ocupan Tegucigalpa.

1918 Muere el compositor francés Claude Debussy.

1923 Muere en París la actriz Sara Bernhardt.

1933 Portugal adopta una nueva Constitución.

1953 El Doctor Jonas Salk anuncia una nueva vacuna contra

—Favor Pase a la Pág. 28.

Miles de Viboras Invaden Playas de Buenos Aires

BUENOS AIRES, marzo 25. (UPI).— A los muchos atractivos turísticos que se le reconocen a Buenos Aires, acaba de agregársele uno más. Millares de viboras han "llegado" a las playas de esta ciudad de nueve millones de habitantes y aguardan a quienes intenten cazarlas.

Los "ofidios, arrancados de sus lugares naturales por las recientes inundaciones que devastaron miles de hectáreas en la región subtropical y litoral de la Argentina, llegaron a esta capital a bordo de troncos, camalotes y maderas arrastradas por la correntada del río Panamá. El camalote es una planta acuática de regulares

—Favor pase a la Pág. 30.

Cierra el Diario "The Long Island Press" de N. York

NUEVA YORK, marzo 25 (AP). El Diario "The Long Island Press", publicado continuamente desde hace 156 años anunció que su edición de hoy es la última.

La publicación sufría problemas de circulación y no había llegado a un acuerdo con los representantes de 400 empleados editoriales y gráficos.

El Diario fue fundado en 1821 y comenzó su publicación diaria en 1898.

Su circulación, durante la primera mitad de 1976, ascendió a un promedio de 265.589 ejemplares diarios.

Siguen los Desórdenes por Fraude Electoral en Paquistán

ISLAMABAD, Marzo 25 (UPI) -- Las tropas tomaron control hoy de una ciudad importante en la Provincia nativa del Primer Ministro Zulfikar Ali Bhutto para poner fin a protestas de "fraude" electoral, un día antes de que, según se espera, el político sea reelegido como Jefe de Gobierno.

Además, la policía ha detenido a la mayoría de los líderes de oposición.

El Presidente de la opositorista

Alianza Nacional Paquistana (ANP), Maulana Mufti Mehmood, fue arrestado en Lahore, poco después de haber instado a Paquistán a convertir en un "resonante éxito" la huelga general nacional convocada para mañana, justo el día de la sesión inaugural de la nueva Asamblea General recientemente elegida.

El ejército tomó el control en Hyderabad, importante ciudad de

—Favor pase a la Pág. 30.

Denuncian la Desaparición de un Norteamericano en El Salvador

SAN SALVADOR, marzo 25. (Por Kernon Turner). (AP). El embajador norteamericano Ignacio Lozano dijo hoy que la desaparición de un ciudadano norteamericano mientras estaba bajo custodia de las autoridades salvadoreñas "coloca en posición muy tensa las relaciones de Estados Unidos con El Salvador".

Lozano dijo que el norteamericano desaparecido es Ronald James Richardson, de 34 años, de raza negra. Se sabe que nació en Pensilvania y que estuvo radicado en Hawaii antes de llegar

aquí. Hay informes de que fue asesinado.

El Embajador dijo en una entrevista con The Associated Press que el Gobierno de los Estados Unidos ha exigido una explicación de lo que pasó con Richardson, que desapareció en septiembre cuando estaba detenido por las autoridades migratorias de El Salvador, pero no ha recibido explicación adecuada.

"Observamos esta situación sería en extremo. No podemos

—Favor pase a la Pág. 34.



CIERRA PERIODICO. Nueva York, marzo 25. La foto recoge la última impresión del Diario "Long Island Press", que cerró hoy por motivos económicos, tras 156 años. Unas 700 personas quedaron sin empleo.